



Voyage en Espagne

publié le 22/03/2017

Le beau temps n'est pas de la partie, mais la bonne humeur reste de mise dans la baie de Santander et devant le Palacio de la Magdalena (voir photographies en pièce jointe).

Documents joints

 [skm_c36817032214150](#) (PDF de 586.8 ko)

 [skm_c36817032214180](#) (PDF de 447.5 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.